

# Stromberger Seifenkistenrennen

Ende August ist es wieder soweit: am Samstag, den 28. und Sonntag, den 29. August machen kleine und große Seifenkistenfahrer die Straße am Stromberger Freibad unsicher. Nach den Trainingsläufen am Samstag um 14 Uhr zeigen um 16 Uhr die Schützen, was in ihnen steckt: beim Juxlauf der Schützenvereine messen die Erwachsenen ihre Kunstfertigkeiten im Lenken der Kisten.

Mit dem ersten Wertungslauf beginnt am Sonntag um 10.30 Uhr das Seifenkistenrennen. Die offi-

zielle Eröffnung ist um 13 Uhr. Nach Abschluss aller Wertungsläufe ist um 17 Uhr die Siegerehrung am Zielauslauf.

Selbstverständlich gibt es auch in diesem Jahr wieder ein attraktives Rahmenprogramm: Promirennen, Kinderschminken und eine Hüpfburg sowie Kinderbelustigung lässt keine Langeweile aufkommen. Für das leibliche Wohl ist natürlich auch gesorgt. Das Seifenkistenrennen verspricht also wieder ein interessante Veranstaltung für die ganze Familie zu werden!